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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Mesa 320.00 -  4 lugares
Com direito a coquetel

A bebida é a parte

A linda Luísa Medéia com o marido Heleno curtindo passeio
pela Disney

Samara Penido e Marcly Silva, presenças marcantes em
eventos de nossa city

Quem aniversariou no último dia 23 foi a renomada Gláucia
Brito, que curtiu o niver ao lado do marido Oteir Nogueira em
São Miguel dos Milagres

Uai Oktoberfest

Regina Saldanha,
Aparecida Corradi,

Gerusa Assis
e esta

colunista no
vitorioso evento Uai

Oktoberfest, realizado no
espaço ao lado do Salão

Valéria e em frente à Praça
do Zé Flávio.

Muita organização e gente
bonita não faltaram neste
evento que merece fazer

parte do calendário cultural
de nossa cidade

A linda Carol aniversariou no dia 23 e comemorou ao lado do
marido Pedro Nogueira. Desejamos felicidades mil!

Lindas e poderosas: Anginha Gomes, Sílvia Monteiro e Polyana
Ferreira, no Minas Trend, único evento de moda que reúne num
mesmo local expositores de vestuário, calçados, bolsas, joias
e bijuterias

Nivers

O super competente engenheiro e músico Vinícius de Paula é o
mais que especial aniversariante do dia 25. Vinícius é meu
querido genro e faz a alegria da família ao lado de minha filha
Ana Carolina e minha netinha maravilhosa Maria Carolina

Dia 23
Leonardo Santiago Mendes

Marco Clélio Corrêa
Araújo
Dia 24

Virinha Fonseca
Cleimar da Van

Dia 25
Vinícius de Paula

Mário Celso Honori
Guilarducci

Mozart Tavares Nogueira
Dia 26

Vinícius Gonçalves Brito
Valdez Eustáquio Baptista

Kelen Moreira
Lídia Mara
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Um motorista de 50 anos
ficou ferido em colisão
envolvendo dois carros na
madrugada de sábado 19/10, na
esquina da Avenida São João
com Rua Dr. Jose Gonçalves, na
ponte de acesso para a
rodoviária de Itaúna.

Um forte barulho de batida
foi ouvido por volta de 00h15.
Não chovia na hora da colisão.
A chuva começou logo após a
chegada dos socorristas.

Conforme o Corpo de
Bombeiros, o veículo Chevrolet
Cruze, Cor preta colidiu com um
Fiat Idea Cor Preta conduzido
pelo motorista de 50 anos, no
cruzamento da Avenida São

Michele
Martins

Bolo de maracujá

Gente, essa semana eu comprei
um bolo de maracujá na padaria
aqui perto de casa. Eu nunca havia
experimentado bolo nesse sabor.
Não só eu, mas todos aqui em casa
amaram.

João, altura do N 4.436.
Após o impacto, o motorista

do Fiat Idea ficou dentro do
veículo sentindo dores. A
vítima estava consciente e
orientado, apresentando
contusão na bacia, abdômen e
dorso na altura das costelas,
sendo conduzido para a
unidade de resgate, informa os
Bombeiros.

O motorista foi conduzido
para o Hospital Manoel
Gonçalves, ficando aos
cuidados da equipe médica de
plantão.

Foram empenhadas na
ocorrência uma viatura do Samu
e outra dos Bombeiros.

A Polícia Civil prendeu na
sexta-feira passada, 18, um
jovem de 18 anos, suspeito de
estupro de vulnerável. O crime
ocorreu em Carmo do Cajuru e
vitimou três meninos, de 7, 8 e
12 anos.

A vítima, um menino de 8
anos, é vizinha do investigado,
que foi detido, em cumprimento
de mandado de prisão
preventiva.

As investigações tiveram
início após denúncia realizada
pela mãe da criança. Segundo o
relato, o abuso teria ocorrido em
8 de setembro, mas só foi
revelado pela vítima no dia 22
daquele mês.

 O crime
 Conforme levantado, na

tarde de 8 de setembro, a vítima,
de 8 anos, estava perto de casa
com outros dois meninos, de 7
e 12, quando o investigado os
convidou para entrar na
residência dele e beberem
milkshake.

As vítimas de 7 e 12 anos
aceitaram o convite, enquanto
o terceiro menino se recusou.
Nesse momento, o investigado
o puxou à força para dentro da
residência e trancou o local.
Para se proteger, a criança de 8
anos tentou se esconder, mas o
investigado o encontrou,
tampou sua boca e o ameaçou
de morte caso gritasse ou

contasse a alguém.
Em seguida, o suspeito

trancou os meninos de 7 e 12
anos em um quatro e determinou
que eles mantivessem relações
sexuais, e seguiu com a vítima
de 8 anos a um outro quarto,
onde abusou sexualmente dele.
Não satisfeito, o investigado
chamou os dois garotos para o
local e pediu que eles tocassem
a outra criança, contudo eles
não atenderam aos pedidos.

Ainda segundo apurado, no
decorrer do cárcere privado, o
investigado forneceu bebida
alcoólica, possivelmente
cachaça, às vítimas de 7 e 12
anos e teria ameaçado os três
meninos de morte caso viessem
a relatar os crimes praticados
por ele.

Indiciamento
Com a conclusão das

investigações, o suspeito foi
indiciado pelos crimes de
estupro de vulnerável, cárcere
privado, fornecimento de bebida
alcoólica a criança ou a
adolescente e satisfação de
lascívia mediante presença de
criança ou adolescente. A
PCMG também representou
pela prisão preventiva do
investigado, que foi decretada
pela Justiça.

Após os procedimentos de
polícia judiciária, o suspeito foi
encaminhado a prisão.

A Polícia Civil apreendeu na
terça-feira (15), no Centro de
Itaúna, o adolescente de 17
anos suspeito de envolvimento
no homicídio de uma mulher
trans, ocorrido no dia 24 de
setembro deste ano, no bairro
de Lourdes. As investigações
apontaram que, além do homem
de 18 anos preso em flagrante
no dia do crime, o menor foi o
responsável pelos disparos. O
mandante foi identificado como
um indivíduo de 30 anos, que já
estava preso por tentativa de
homicídio contra a mesma
vítima e por homicídio
consumado contra outras duas
pessoas no Alto do Rosário, em
março de 2023. Na ocasião, dois
corpos foram encontrados
carbonizados.

Conforme apurado pela
PCMG, a motivação do crime
está relacionada à vingança.
Após a representação pela
internação cautelar do
adolescente, a Justiça deferiu o
pedido e a Polícia Civil cumpriu
a apreensão na manhã de hoje
em Itaúna.

“O inquérito foi concluído
com o indiciamento dos dois
homens, de 18 e 30 anos, por
homicídio qualificado,
considerando o motivo torpe, o
recurso que dificultou a defesa
da vítima e a intenção de
assegurar a impunidade de
outro crime, além de corrupção
de menor. O adolescente foi
submetido à Justiça para a
aplicação de medida
socioeducativa por crimes
análogos”, afirma a PCMG.

A mulher trans, de 31 anos,
foi atingida por dois disparos
de arma de fogo – um na cabeça
e outro no ombro – enquanto
andava na Rua Eduardo de
Morais (Rua 7), portando
santinhos eleitorais. Ela tinha
registros anteriores na polícia
por furto, vias de fato, lesão
corporal e injúria.

Os autores utilizavam uma
motocicleta e após os disparos,
fugiram do local. Durante
diligências a PM prendeu o
autor de 18 anos. A Polícia Civil
autuou o homem em flagrante
por homicídio qualificado.

Novo golpe na Praça
A Secretaria Municipal de Saúde informa que um novo golpe

está sendo aplicado em Itaúna em relação às farmácias e
drogarias da cidade. Golpistas estão usando de má-fé o nome
da Vigilância Sanitária local, informando que tais
estabelecimentos foram denunciados pela não disponibilização
de álcool em gel aos clientes (o que já não é obrigatório desde
28/02/22), pedindo na sequência um número de Whastapp para
envio de código de acesso. NÃO CAIA NESSA! É GOLPE!
Telefone da Vigilância Sanitária, para dúvida:  3249-9822.

A Polícia Civil de Minas
Gerais realizou, na quinta-feira
passada, (17), a incineração de
2,1 toneladas de drogas
apreendidas em Belo Horizonte.
O procedimento foi realizado em
uma siderúrgica de Itaúna,
utilizando forno industrial.

Esta é a terceira incineração
coordenada pelo Departamento
Estadual de Combate ao
Narcotráfico (Denarc) neste
ano. A unidade é responsável
pela custódia das substâncias
apreendidas pelas forças
policiais na capital que possuem
autorização judicial para
destruição. As duas operações
anteriores ocorreram em
fevereiro e julho.

“Ao todo, em 2024, foram
incineradas mais de 9 toneladas
de entorpecentes, dando um
destino final a esse malefício
que traz grandes transtornos à
sociedade”, destacou o chefe
da Denarc, delegado Rodolpho
Tadeu Machado.

Neste lote, o maior volume
de drogas era de maconha. A
incineração não apenas retira
entorpecentes do mercado, mas
também contribui para a
descapitalização das organiza-
ções criminosas e a redução do
acesso a substâncias nocivas à
saúde pública. A ação foi
acompanhada por
representantes do MP e da
Vigilância Sanitária.

As Forças de Segurança
procuram o detento Matheus
Henrique Ferreira Maia, de
24 anos, que fugiu antes de
receber atendimento, no
Hospital Manoel Gonçalves
em Itaúna.

A fuga aconteceu na
noite do dia 18 de setembro,
quando Matheus Henrique
era escoltado por policiais
penais, do Presídio de Itaúna
para atendimento médico no
hospital.

Durante o desembarque,
ele conseguiu se esquivar dos

policiais e escapou diz a
Sejusp-MG.

Segundo a Secretaria de
Estado de Justiça e
Segurança Pública, Matheus
tinha sido admitido no
presídio no dia 8 de março
deste ano e tem registros de
passagens pelo sistema
prisional desde 2018.

Qualquer informação que
possa ajudar as forças de
segurança, pode ser
repassada pelo Disque
Denúncia Unificado 181, sem
necessidade de identificação.

Durante patrulhamento na quinta-feira, dia 24, uma equipe da
PM avistou uma motocicleta com dois ocupantes em atitude
suspeita no Bairro Morada Nova, sendo dado ordem de parada,
que foi obedecida pelo condutor. Mas o passageiro e autor,  homem
de 26 anos, pegou algo em sua cintura e arremessou sobre um
telhado e passou a evadir a pé. Durante diligências, a PM localizou
e prendeu o autor. Já o condutor, homem 20 anos, foi contido e
preso no local dos fatos. Foram localizados sobre o telhado 08
pedras de tamanho considerável de crack.

Pra você, meu querido leitor do Jornal Integração, vou
compartilhar a receita dessa delícia!

      Ingredientes:
3 ovos
1 xícara chá de suco de maracujá natural
1 xícara chá de óleo
2 xícaras de açúcar
2 xícaras de farinha de trigo
1 colher de sopa de fermento em pó
Polpa de 2 maracujás com semente
1 xícara de açúcar para fazer uma calda grossa.

Modo de preparo:
No liquidificador coloque os ovos, o suco de maracujá, o

óleo.
Bater mais ou menos uns 3 minutos.
Em uma vasilha coloque o açúcar, a farinha de trigo e o pó

royal, misture bem.
Acrescente o líquido do liquidificador, mexa bem.
Leve ao forno pré-aquecido, por cerca de 30 minutos, ou

até dourar por cima.
Prepare a calda e coloque por cima do bolo ainda quente.

   Calda:
Leve ao fogo a polpa de 2 maracujás e cerca de 1 xícara de

açúcar, deixe ferver, mexa de vez em quando.

Esse bolo é de lamber os beiço!



In Memoriam
Eu sou uma pessoa

extremamente tolerante,
desde que tudo saia
exatamente como eu

quero.
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 A ArcelorMittal atinge um
novo patamar em sua trajetória
de inovação aberta. Após anos
de construção e evolução
contínua, a empresa, que já
figurava no top 2, conquistou
pela primeira vez o 1º lugar na
categoria geral do Ranking TOP
100 Open Corps, além de manter
sua liderança no segmento
“Mineração e Metais”.

A premiação, que reconhece
o compromisso da
ArcelorMittal com o
ecossistema de inovação e
startups, aconteceu nesta
quinta-feira, 17 de outubro, no
Rio de Janeiro.

O TOP 100 Open Corps
destaca as corporações líderes
em inovação aberta. A
premiação também abrange o
Ranking TOP 100 Open
Startups, que aponta as
startups mais atraentes para o
mercado corporativo, além de
outras categorias. Neste ano, o
prêmio teve um número recorde
de 7.500 empresas inscritas.

Hubs de inovação
O Ranking TOP 100 Open

Corps reconhece as iniciativas
da ArcelorMittal no
ecossistema de inovação, uma
das principais bases de sua
estratégia de negócios e
prioridade para assegurar o
crescimento sustentável nos
próximos anos. A empresa foi a
primeira do setor no mundo a
criar um laboratório de inovação
aberta, o Açolab. O hub, lançado
em 2018, já realizou mais de 25
mil conexões com mais de 10 mil
startups.

Por meio de uma abordagem
de cocriação com a utilização de
conceitos e metodologias ágeis
e o estímulo ao DNA inovador
das pessoas, o Açolab já apoiou
e estruturou o desenvolvimento
de novos produtos, processos,
serviços e modelos de negócio
para a companhia.

Um dos desdobramentos do
lab é o Açolab Ventures, fundo
de Corporate Venture Capital,
de R$ 110 milhões destinados a
startups, para propor soluções
em áreas estratégicas.
Idealizado em 2021, ele já
realizou aportes de R$ 40
milhões, sendo R$ 35 milhões
em seis startups de diferentes
segmentos, e R$ 5 milhões em
dispêndios com governança.

Outra iniciativa relevante na
área é o iNO.VC, o Programa de
Transformação Digital, com a
premissa de acelerar a
transformação digital da
empresa por meio da integração
de empregados, startups,

Entre amigos
No fim de um jantar de um grupo
de amigos, o dono da casa abriu
uma garrafa de licor e disse:
- Meus amigos, isto é um néctar
divinal, com mais de cem anos!
Deu a provar um pequeníssimo
cálice a cada um dos amigos e
perguntou-lhes, orgulhoso:
- Então, como o acham?
Observou um deles:
- Eu acho muitíssimo pequeno
para a idade que tem.

Irmãozinho
Diz o Pedrinho, que é filho
único:
- Mãezinha, eu queria um
irmãozinho para brincar com ele!
A mãe:
- Pede também isso ao pai, filho!
O Pedrinho foi, então, falar com
o pai que lhe respondeu:
- Olha, filho, brinca antes com
os teus primos, que fica mais
barato.

Dias de Férias
Um tipo pergunta ao amigo:
- Gozas os teus dias de férias
seguidos ou repartidos?
O amigo:
- Das duas maneiras
O outro:
- Das duas maneiras?! Como?!
O amigo:
- Nas férias da empresa, são
seguidos. Já os dias repartidos
são na altura das greves,
concentrações e manifestações.

Prova dos Nove
O professor de Matemática para
os alunos:
- Joãozinho, dê-me um exemplo
da prova dos nove.
Diz o Joãozinho:
- Nove políticos, nove
deputados e nove ministros.
Três vezes nove, vinte e sete,
sete mais dois nove, nove fora
nada...

Professora ensina
matemática ao Joãozinho

Depois de outras aulas já
famosas, desta vez, a professora
tenta ensinar matemática ao
Joãozinho. Para tal, serve-se do
seguinte exemplo:
- Joãozinho, se eu te der 4
chocolates hoje e mais 3 amanhã,
tu vais ficar com…com….
com….
E o Joãozinho:
- Contente!

Q.I. baixo
No jornal, o homem lê a
reportagem sobre a atriz que
havia se casado com um atleta
de Q.I. notoriamente baixo. Vira-
se para a mulher e pergunta:
— Por que os imbecis acabam
sempre se casando com as
mulheres mais bonitas?
A mulher sorri para ele.
— Ah, querido, obrigada.

Primeiro encontro
Pensamento de uma mulher no
primeiro encontro entre um
homem e uma mulher:
- Que ar apresentável: atlético,
penteado, bem vestido,

perfumado. Que cavalheiro:
flores, abre as portas e
respeitador. Homem de sucesso:
bom emprego, educado. Deve
dar um bom pai de família e um
excelente marido! Tenho tanta
sorte!
Pensamento do homem:
- Elahh que belos peitos. Tenho
tanta sorte!

Pé de atleta
O médico para o doente:
- O que o senhor tem é o “Pé de
Atleta”.
Diz o doente:
- Ah, não admira, senhor doutor!
Aquilo que ganho e os
impostos que pago, nunca
deram para comprar um carro.

Vista cansada
O Oftalmologista:
- O que o senhor tem é a vista
cansada.
O paciente:
- Ah, não admira, senhor doutor!
Na crise em que vivemos, só
tenho comido com os olhos.

No Médico
Diz o médico para o paciente:
- Vou lhe dizer porque é que tem
a ponta do nariz sempre
avermelhada. É por causa do
muito vinho que bebe! Portanto,
agora vai passar a beber só leite
durante um ano.
Contesta o doente:
- Outra vez, senhor doutor?!
O médico, admirado:
- O que, já seguiu este regime?!
Responde o homem:
- Já! Nos meus primeiros doze
meses de vida.

Comprimidos para o apetite
No Centro de Saúde, pergunta
o médico ao doente:
- O senhor já começou a tomar
os comprimidos que lhe receitei
para abrir o apetite?
Responde o doente:
- Ainda não, senhor doutor!
Diz o médico:
- Então, do que está à espera?
E o paciente:
- Das refeições, senhor doutor.

3 minutos de vida
O médico no consultório diz
para o seu paciente:
- Você tem apenas 3 minutos de
vida!
Então o paciente desesperado
diz:
- Meu Deus, e o que pode fazer
por mim doutor?
O médico então responde:
- Bem em apenas 3 minutos uns
ovos mexidos!

Mania de grandeza
Um paciente foi ao analista
queixando-se de mania de
grandeza.
Conduzido ao divã, o terapeuta
inicia o diálogo:
— Relaxe e comece bem do
princípio... - Bem, doutor, no
princípio eu fiz o Céu e a Terra...

Cura das Enxaquecas
Uma mulher chegou em casa e
disse para o marido:

— Lembra as enxaquecas que
eu costumara ter toda vez que
nós íamos fazer amor? Estou
curada.
— Não tem mais dor de cabeça?
— O marido perguntou.
A esposa respondeu:
— Minha amiga Margarete me
indicou um terapeuta que me
hipnotizou. O médico me disse
para ir para frente do espelho,
me olhar bem no espelho e
repetir para mim mesma.
— Não tenho mais dor de
cabeça. Não tenho mais dor de
cabeça. Não tenho mais dor de
cabeça. Fiz isso e a dor de
cabeça parece que sumiu.
O marido respondeu:
— Que maravilha!
Então a esposa falou para o
marido.
— Nos últimos anos você não
anda muito interessado em sexo.
e nesse período eu não tenho
tido dor de cabeça. Por que você
não vai ao terapeuta e tenta ver
se ele te ajuda a ter interesse em
sexo  novamente.
O marido concordou, marcou
uma consulta e alguns dias
depois estava todo fogoso para
uma noite de amor com a
esposa. Então foi correndo para
casa e entrou arrancando a
roupa e arrastando a esposa
para o quarto. Colocou a esposa
na cama e disse para ela:
— Não se mova que eu já volto.
Ele foi ao banheiro e voltou logo
depois, pulou na cama e fez
amor de maneira muito
apaixonada, como nunca tinha
feito com a esposa antes. A
esposa falou:
— Juca, foi maravilhoso!
O marido disse novamente para
a esposa.
— Não saia daí que eu volto
logo.
Foi ao banheiro e a segunda vez
foi muito melhor que a primeira.
A mulher sentou-se na cama, a
cabeça girando em êxtase com
a experiência. O Marido disse
outra vez:
– Não saia daí que eu volto logo.
Foi ao banheiro. Desta vez a
esposa foi silenciosamente atrás
dele e quando chegou lá o
marido olhava para o espelho e

dizia:
— Não é minha esposa. Não é
minha esposa. Não é minha
esposa.
O velório será amanhã na capela
13 do Cemitério da Saudade.

Continência
O major está passeando com um
amigo pelas ruas da cidade
pequena, sede de seu
regimento.
Cada vez que um recruta faz
continência, ele diz:
— O mesmo pra você.
Depois de muitas vezes, o
amigo lhe pergunta:
— Por que você diz sempre
isso?
- Já fui recruta e sei o que eles
desejam mentalmente quando
batem continência!

De casal
Após uma discussão intensa,
marido e mulher estão
zangados, não se falavam havia
três dias. Entretanto, o homem
lembra-se que no dia seguinte
tem uma reunião muito cedo no
escritório e como precisava de
se levantar cedo, resolve pedir
à mulher para o acordar, mas
para não falar escreve num
papel:
- Acorda-me às 6 da manhã.
No outro dia, levanta-se e,
quando olha para o relógio, são
já 9:30… O homem quase que
tem um ataque.
- Estúpida, não me acordou,
mulher  idiota – xinga o homem.
Nisto olha para a mesa de
cabeceira e repara num papel no
qual está escrito:
- São seis horas, levanta-te.

Assédio sexual
No escritório, uma funcionária
muita feia dirige-se à sala do
diretor geral.
Diz ela:
- Todas as outras mulheres do
escritório estão a te processar
por assédio sexual… Como eu
sou a única que você não
assediou, vou te processar por
discriminação!

universidades, hubs de
inovação e outros parceiros. Em
pouco mais de cinco anos de
existência, o laboratório teve
mais de 370 projetos
cadastrados em seu portfólio –
a exemplo do primeiro protótipo
de micro-ônibus autônomo da
América Latina –, com 30% de
taxa de conversão. Os ganhos
acumulados ultrapassam os
US$ 80 milhões.

A inovação também é
impulsionada por meio da
ArcelorMittal Sistemas,
empresa de tecnologia do grupo.
A produtora de aço desenvolve
soluções de TI para todas as
unidades do grupo no Brasil e
em outros países, com foco em
investimentos estratégicos para
fomentar a transformação digital
e promover mudanças
disruptivas no modelo de
negócio. Seu portfólio de
serviços inclui cibersecurity,
soluções em nuvem,
plataformas SAP e
implementação de projetos –
entre eles, o Centro de
Excelência em Analytics, de
pesquisas práticas em
inteligência artificial, robótica e
automação de processos.

Pesquisa e desenvolvimento
O Grupo ArcelorMittal ainda

mantém 14 unidades do Centro
de Pesquisa e Desenvolvimento
(P&D) espalhados pelo mundo.
Mais de 1.700 pesquisadores
fomentam parcerias inovadoras
com a iniciativa privada e os
poderes públicos locais.

O Centro de P&D da
ArcelorMittal no país,
localizado na unidade de
Tubarão (ES), atende às
demandas do negócio em três
temas de desenvolvimento:
produtos, processos e
aplicações. As pesquisas são
dedicadas ao desenvolvimento
de processos mais eficazes e à
ampliação do atendimento a
clientes e à assistência técnica,
com o fim de promover o
avanço de novas aplicações
para diversos setores, dentre
eles: automotivo, máquinas e
equipamentos, energia,
construção e eletrodomésticos.

O Centro de Inovação
ArcelorMittal para a Indústria
(convênio de cooperação
tecnológica entre a
ArcelorMittal, FIEMG e
SENAI), localizado em Belo
Horizonte, conecta-se também
com toda a rede de institutos
de pesquisa do SENAI no Brasil
e parceiros no exterior para
projetos de pesquisa,
desenvolvimento e inovação.



A Secretaria Municipal de Cultura e Turismo publicou na edição
2417 anexo do Jornal Oficial do Município, publicada na quarta-
feira, 23/10, três editais referentes à Lei Aldir Blanc. As inscrições
serão realizadas entre os dias 24/10 e 31/10. Os documentos com
informações completas também estão disponíveis na aba
Downloads do site da Prefeitura www.itauna.mg.gov.br . Mais
informações, ligue 3249-9766. As categorias que poderão se
inscrever são:

- seleção de projetos que promovam o acesso da população
aos bens e aos serviços culturais nos territórios e comunidades
onde atuam, nos termos da Política Nacional de Cultura Viva
(pontos e pontões de cultura);

- proponentes que comprovem de dois a cinco anos na atuação
como agente cultural do município OU que comprovem mais de
cinco anos de atuação como agente cultural no município;

- projetos culturais a serem realizados em áreas periféricas ou
de povos e comunidades tradicionais.

A vereadora Márcia Cristina solicitou à Mesa Diretora, que na
devolução do duodécimo (sobra do orçamento da Câmara que
normalmente é devolvido à prefeitura no final do ano) fosse exigido
que R$ 300 mil fosse destinado à recuperação da Coopert -
Cooperativa de Reciclagem e Trabalho, cujas instalações e
equipamentos foram destruídos por incêndio.

Ela falou que o depósito dos materiais reciclados está a céu
aberto, virando um verdadeiro lixão, atraindo muitos urubus. Além
disso, os cooperados estão perdendo com a venda dos mesmos, o
que gerava o sustento de 74 famílias. “Virou um grande problema
de saúde pública, gerando impactos ambientais”, salientou Márcia.

Ela falou que a Coopert é uma empresa privada, mas que oferece
serviço de ótima qualidade para o município, sendo uma referência
nacional na reciclagem do lixo. Mesmo assim, a Prefeitura está
dizendo que não pode fazer nada, a secretaria de infraestrutura
não foi nem ajudar na parte elétrica e o SAAE só levou água um

“A Coopert está virando um lixão a céu aberto”
Da vereadora Márcia Cristina sugerindo que parte do duodécimo
que a Câmara devolve à Prefeitura no final do ano seja destinado
à recuperação dos prejuízos sofridos pela Coopert com o
incêndio que destruiu suas instalações e equipamentos

“A ajuda que precisam não é para amanhã, é para hoje”
Da mesma

“Responsáveis pela Coopert já estiveram com o secretário e
com Neider, mas não teve nenhum resultado efetivo, a situação
está muito complicada”
Da vereadora Edênia mostrando no telão vídeos do lixo
amontoado para reciclagem e sem condição de ser feito por
falta de equipamentos de prensa

“Tá uma situação insalubre, com muitos urubus, preocupa a
saúde física e mental dos cooperados. São 74 famílias que
vivem da reciclagem do lixo”
Da mesma

“O pedido de socorro da Coopert é um clamor de toda a
comunidade”
Do vereador Toinzinho

“É falta de consideração da atual administração, o Prefeito
falou que não pode fazer mais nada, o pessoal da
Infraestrutura  nem ajudou com a parte elétrica e o SAAE só
enviou água para os cooperados um dia”
Da vereadora Márcia Cristina

“O pagamento de incentivo da Prefeitura ao Hospital
aprovado nesta Câmara e que deveria ir até dezembro parou
de ser feito em abril, representando cerca de R$ 6 milhões de
prejuízo para o Hospital”
Do vereador Alexandre Campos

“Ao invés de sonhar com uma UPA, que não é a realidade de
nosso município hoje, deveria ser feito um Pronto Socorro de
melhor qualidade”
Do mesmo

“Na reunião da direção do Hospital ficamos sabendo que o
projeto de extensão do Pronto Socorro vai melhorar muito o
atendimento, apesar de não ser o ideal”
Do vereador Gustavo Dornas

“Precisa melhorar muito a saúde no município, a UPA tem
recurso próprio, mas demora, tem a obra de construção e
depois o envio do recurso para funcionamento”
Da vereadora Márcia Cristina

“Me parece que este prefeito que é médico não tem olhar
para a saúde. É uma triste realidade cancelar o incentivo
dado ao Hospital, é desespero para fechar as contas”
Do vereador Kaio Guimarães

O vereador Alexandre Campos apresentou requerimento na
reunião da Câmara de terça-feira, solicitando que a Mesa Diretora
convidasse os diretores do Hospital Francisco Mourão e Antônio
Guerra para falar sobre a real situação em que se encontra a
instituição na próxima reunião de terça-feira. O requerimento foi
aprovado por unanimidade.

O vereador Alexandre disse que compareceu à Assembleia do
Conselho do Hospital na quinta-feira da semana passada,
juntamente com o vereador Gustavo Dornas, e foi apresentado
que a Prefeitura está com dívida de quase R$ 6 milhões com a
instituição, pois não está repassando desde abril um incentivo de
R$ 400 mil aprovado, inclusive, pela Câmara e nem os R$ 400 mil de
produtividade, o que deveria ocorrer até dezembro. Alexandre
salientou que estava presente o secretário de Saúde Fernando
Meira que alegou falta de recursos. Sem este pagamento, o Hospital
vai encontrar dificuldades para as despesas de final de ano, talvez
tendo de recorrer a empréstimos, o que já não faz há dois anos.

Em seu pronunciamento, o vereador Alexandre ainda defendeu
que, ao invés de sonhar com uma UPA, que oferece um
atendimento muito menor do que o Hospital, que a Prefeitura fizesse
um Pronto Socorro de melhor qualidade.

O vereador Gustavo Dornas, presente na Assembleia, disse
que foi apresentado o projeto do novo Pronto Socorro, o que vai
melhorar muito o atendimento. Este projeto vai ficar em cerca de
R$ 1 milhão e 700 mil. Ele sugeriu que cada vereador contribua
fazendo emenda impositiva para tal, no valor de R$ 100 mil cada.
Disse que, em seu ponto de vista, uma UPA vai demorar cerca de
dois a três anos para estar em funcionamento e a extensão do
Pronto Socorro seria, então, muito importante.

A vereadora Márcia Cristina também falou sobre a situação.
Ela disse da importância da UPA, pois tem recursos próprio, mas
demora para a construção e depois o recebimento do recurso para
o funcionamento. Márcia falou que é uma vergonha o descaso da
Prefeitura com a saúde no município.

O vereador Gustavo Dornas O vereador Alexandre Campos

A vereadora Edênia Alcântara A vereadora Márcia Cristina

dia. “É desumano, o que os cooperados estão passando, não tem
nem água para beber no local”, destacou Márcia. Ainda: “a ajuda
que precisam não é para amanhã, é para hoje”. A vereadora disse
que a direção da cooperativa já alugou um galpão, mas que precisa
comprar as prensas que foram também destruídas pelo fogo e
pediu a antecipação de parte do duodécimo para a aquisição.

A vereadora Edênia Alcântara reforçou o apelo da companheira
e falou que a deputada Lohanna França já destinou uma emenda
de R$ 600 mil para socorrer a Coopert, mas só deve ser liberada
entre janeiro a março do ano que vem.

Disse que como empresa privada não pode receber emendas
impositivas dos vereadores e recurso da prefeitura, mas que isto
pode ser feito através de uma outra associação, citando o nome da
mesma. A vereadora ainda conclamou toda a comunidade itaunense
a fazer um pix para a Coopert, que pode ser acessado através do
instagram da cooperativa

O vereador Kaio Guimarães falou que o cancelamento do recurso
para o Hospital é desespero do Prefeito para fechar as contas

O vereador  Toinzinho disse que Neider pode enviar um projeto de
recurso para a Coopert através da associação citada pela Edênia

A decisão do Circuito Itaunense de Futsal Sub 15 masculino
acontece no Ginásio do Santanense TC neste sábado, 26, às 13h40,
sendo disputada entre as equipes Tropical Tênis Clube e AABB
da cidade de Abaeté.

A competição começou no dia 06 de julho e contou com a
participação de 12 equipes de oito cidades.
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As especulações de sempre
Mal terminam as eleições e todo mundo já quer ficar

sabendo como será composto o secretariado do prefeito
eleito.

Esta colunista mesmo, especulou quem faria parte da
equipe de transição do novo governo e acertou praticamente
todos os nomes, que seriam do vice-prefeito Hidelbrando
Neto, da servidora efetiva e ex-vereadora Otacília Barbosa,
do ex-vereador e ex-diretor do SAAE Nilzon Borges e do
Pastor José Márcio. Só erramos em um nome que, a nosso
ver, seria também muito importante por ser de grande
competência e conhecedor do setor público, do economista
Elmo Nélio.

A partir da divulgação dos nomes que compõem a
Comissão de Transição, que vai começar a atuar a partir de
terça-feira, dia 29, começaram as especulações do novo
secretariado.

Quem conhece política e conhece o prefeito eleito
Gustavo Mitre se aventura a nomeá-los e isto foi feito
amplamente nas redes sociais. São meras especulações,
mas algumas muito acertadas.

O novo prefeito, além do critério técnico do qual
sabemos que ele não vai abrir mão, já disse em entrevistas
e conversas anteriores, que iria atuar com pessoas de
confiança e que tenham empatia como o povo.

O critério técnico, com certeza, foi decisivo para a
escolha do novo secretário de Saúde, Alan Rodrigo da Silva,
grande especialista na área.

Arriscamos, agora, novamente, sem temer
recriminações, que o nome escolhido para a Secretaria de
Cultura será o do ex-vereador e músico Marcinho Hakuna.
Marcinho é pessoa super competente, muito querido e com
grande penetração no mundo cultural itaunense.  Ele foi
bem votado para vereador e não se elegeu porque o PL
estava mesmo muito forte, com nomes como do Beto irmão
da Gláucia Santiago, grande apoiadora, mãe do vice-prefeito
eleito e todos herdeiros de uma família política muito querida,
do saudoso Bandinho. Nomes como do Rosse Andrade,
também ex-vereador com muita experiência na gestão
pública e grande amigo da Gláucia Santiago. O terceiro
mais votado no PL foi o também querido e competente
Marcílio, da Comunidade Mães e Filhos.

Posso estar arriscando demais, mas se Rosse for
convidado para ser novamente Secretário de Infraestrutura,
abre a vaga para o Marcílio integrar o Legislativo.

Para esta colunista, o advogado Rodrigo Amaral
Guimarães e a servidora efetiva da procuradoria Jurídica,
ex-vereadora Otacília Barbosa  e o também ex-vereador e
ex-diretor do SAAE Nilzon Borges devem assumir o primeiro
escalão de governo . Joyce Ferreira, aliada de primeira ordem
do Mitre estará, com certeza em seu gabinete. Assim como
o Gabriel, que foi seu assessor de imprensa no gabinete da
Assembleia Legislativa.

Mas, chega de conjecturas, é diminuir a curiosidade e
deixar o novo Prefeito escolher com tranquilidade quem o
ajudará na difícil tarefa que será administrar uma cidade
com o orçamento caindo, os grandes desafios e os inúmeros
empréstimos feitos pelo Prefeito Neider.

Como jornalista continuamos aqui, firmes, para ajudar
no que for preciso para o bem de nossa querida Itaúna.

Representantes do Sebrae
Minas e do Sindicato
Intermunicipal das Indústrias
Metalúrgicas, Mecânicas e do
Material Elétrico de Itaúna
(SINDIMEI) participaram da 33ª
edição da Mercopar –
considerada a maior feira de
inovação e negócios da América
Latina.

O evento ocorreu entre os
dias 15 e 18 de outubro, em
Caxias do Sul (RS), no Centro
de Feiras e Eventos da Festa da
Uva.

A visita técnica teve o
objetivo de buscar novas
tecnologias, negócios e
soluções inovadoras  para a
cadeia produtiva do setor
eletrometalmecânico para a

Sebrae Minas e SINDIMEI realizaram visita técnica na maior feira de inovação industrial da
América Latina e fizeram tour na fábrica da Dalca, especializada em robótica

cidade de Itaúna e região. O
intuito é disseminar a
experiência nas indústrias
mineiras em busca de
modernização, produtividade e
melhores resultados.

“Participar da Mercopar foi
uma experiência enriquecedora.
As oportunidades de conexão
com profissionais de várias
áreas e a possibilidade de
buscar negócios estratégicos
foram únicos. Presenciamos o
impacto das novas tecnologias,
como a inteligência artificial, a
realidade aumentada e os robôs,
que, sem dúvida, estão
transformando o ambiente
industrial”, destaca gerente
executivo do SINDIMEI,
Erivelton Santos.

Aplicação prática
Além da participação na

Mercopar, o roteiro incluiu uma
 visita técnica à empresa

Dalca no município de Bento
Gonçalves, especializada em
soluções robóticas e de
indústria 4.0, com expertise em
robótica industrial e automação
em logística interna. A empresa
desenvolve e aplica sistemas de
gestão de fábrica para aprimorar
processos e proporcionar o
crescimento da produção das
empresas.

O analista do Sebrae Minas
Frederico Delfino conta que foi
uma oportunidade para
identificar soluções para a
indústria, por meio da
customização de projetos

mediante a demanda de cada
empresa, seja de pequeno,
médio ou grande porte. “São
estratégias tecnológicas para
resolver um problema crônico
do setor: a falta de mão de obra.
Foi um choque de realidade ver
a tecnologia empregada em
altíssimo nível. Os jovens ainda
entendem a indústria como
trabalho pesado. No entanto,
hoje, é um setor muito
tecnológico, que envolve leitura
de dados, gestão e
produtividade”, explica.

Mercopar 2024
A maior feira de inovação

industrial da América Latina
renovou sua vocação de
fomentar oportunidades de
negócios e inovação em 2024.

A Mercopar fechou sua 33ª
edição, na última sexta-feira (18/
10), com a projeção de R$ 935
milhões em negócios. O evento
é promovido pelo Sebrae RS em
parceria com a Fiergs.

Neste ano, a feira ofereceu
um espaço dedicado à
inovação, com a apresentação
de startups e soluções
sustentáveis que podem
transformar o cenário industrial.
Mais de 560 empresas criaram
conexões e demonstraram as
principais tendências e
soluções do segmento, durante
quatro dias de programação. O
evento atendeu ou superou as
expectativas para 98,74% das
empresas expositoras e recebeu
42.184 visitantes.

A Secretaria Municipal de Educação lançou edital 01/2024 que
dispõe sobre o Processo Eletivo para provimento das funções de
Diretor e Diretor Adjunto de escolas municipais, conforme Estatuto
do Pessoal do Magistério Público da Prefeitura de Itaúna.

O servidor que desejar participar da eleição, na condição de
candidato, deverá registrar sua candidatura individual (se Diretor
A), ou candidatura da Chapa composta pelo Diretor B e Diretor
Adjunto B ou candidatura da Chapa composta pelo Diretor C e
Diretor Adjunto C ( conforme disposto no edital), aos cuidados da
Comissão Eleitoral do CPA, via protocolo, diretamente na recepção
da Secretaria Municipal de Educação, localizada na Rua Manoel
Zacarias, nº 194 – Bairro das Graças, nos dias 18 e 19 de novembro
de 2024.

Todas as informações, instruções e anexos estão dispostos
no edital que está disponível na aba downloads do site oficial da
prefeitura de Itaúna (www.itauna.mg.gv.br) e na edição 2.419 do
Jornal Oficial do Município.

A Associação dos Profissionais de Eventos de Itaúna (APEI),
com apoio da Prefeitura de Itaúna (Secretaria Municipal de Cultura
e Turismo), realizará no dia 08/11 (sexta-feira), a partir das 19h, no
Teatro Sílvio de Mattos, uma Mostra de Cinema.

A atividade tem como objetivo a exibição de curta-metragens e
documentários realizados em Itaúna por meio da Lei Paulo Gustavo.
Em parceria com a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social,
os organizadores arrecadarão alimentos não perecíveis que serão
destinados ao Banco de Alimentos de Itaúna. A classificação
indicativa é livre para todos os públicos. Venha prestigiar os artistas
itaunenses e traga sua família e amigos.

A Secretaria Municipal de Saúde divulgou na quinta-feira
(24) o balanço oficial da campanha de vacinação antirrábica
em 2024 em Itaúna. Foram imunizados 16.278 animais, sendo
14.650 cães e 1.628 gatos.

O resultado é um dos maiores dos últimos anos, de acordo
com o Setor de Vigilância Ambiental/Zoonoses municipal.
Segundo a Prefeitura, a participação da população foi decisiva
para sucesso da campanha, tanto na zona urbana quanto
rural da cidade.

A vacinação na zona rural aconteceu no início de setembro,
entre os dias 2 e 12, com agentes de endemia percorrendo de
casa em casa todas as localidades.

Na área urbana, o dia D de imunização foi realizado no dia
21 de setembro, com todas as unidades de saúde
permanecendo abertas das 8h às 16h.

O objetivo de facilitar o acesso de tutores e otimizar o
resultado da campanha, bairros que não possuem ESF perto
receberam a visita dos agentes em casa para aplicação das
doses.

Quem perdeu o prazo ainda teve uma nova oportunidade
de levar os pets para serem vacinados diretamente na sede da
SMS até meados de outubro.
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A Secretaria Municipal de Regulação Urbana, por meio da Gerência
Superior de Trânsito e Transportes, informa que a partir do dia 28
de outubro, segunda-feira, a rua Noé Anunciação Prado, no Bairro
Universitário, passará a ser mão única, sentido bairro, centro.
Faixas já estão afixadas no local.

A Prefeitura de Itaúna ALERTA aos proprietários de
estabelecimentos na cidade que pessoas de má-fé estão
enviando e-mails em nome da administração municipal alegando
supostas irregularidades no alvará de funcionamento dos
referidos locais. CUIDADO! Não caia neste golpe. Qualquer
dúvida sobre alvará pode ser resolvida pessoalmente no saguão
da Prefeitura das 8h às 16h ou pelo telefone do setor, que é o
3249-9674. Ou pelo e-mail arrecadacao@itauna.mg.gov.br.

O Prefeito eleito para o mandato 2025 – 2028, Gustavo Mitre, esteve mais uma vez
com o Secretário de Estado de Infraestrutura e Mobilidade, Pedro Bruno, na tarde de
segunda-feira passada, 21. O Secretário confirmou que o projeto do trevo de Santanense
está em estágio avançado e as obras terão início em 2025.Mitre já havia solicitado
alguns anos atrás ao Secretário e ao DER intervenção para construção de trevo na MG
050 no trecho que vai do trevo de Santanense até ao acesso ao Distrito Industrial. Este
trecho é um dos mais perigosos da rodovia MG 050 em Minas Gerais e muitos acidentes
já aconteceram na entrada e saída do Distrito Industrial, que ficam bem próximas a uma
curva.

Secretário de Saúde confirmado
Está acontecendo muita especulação quanto ao secretariado que vai administrar a cidade
juntamente com Gustavo Mitre. O Jornal Integração confirmou com a assessoria do
prefeito eleito que somente está confirmado o nome do novo secretário de Saúde, Alan
Rodrigo da Silva, que é farmacêutico bioquímico especializado em Políticas e Gestão da
Saúde UPGS - Autoridade Sanitária de Vigilância em Saúde, ex-superintendente Regional
de Saúde e ex-secretário municipal de Saúde de Divinópolis.

Leia mais no Circuito Político, à página 02

A ordem de serviço para execução de calçamento em paralelepípedo da estrada
que leva ao Morro do Bonfim, foi assinada pelo Prefeito Neider Moreira na
tarde de sexta-feira passada 18. A obra tem custo total de RS 2.606.991,19. Os
recursos foram viabilizados por meio do financiamento com o BDMG – Banco
de Desenvolvimento de Minas Gerais. A empresa responsável pela obra é a
Solear Construções e Comércio Ltda. Será realizado no local a pavimentação
em paralelepípedo, incluindo meio-fio de concreto, dispositivos de drenagem
e sinalização.
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